
金沢東ライオンズクラブより ライオンニュース 

 

11 月 12 日、金沢

ニューグランドホテ

ル 5 階「銀扇」にて

通常例会が開催され

ました。 

会長あいさつでは、

11月 3日に卯辰山清

掃・整備事業が行わ

れました。例年なら

11月 3日は大垣ライ

オンズクラブと学童

野球の合同アクティ

ビティを行っていま

した。暑くも寒くも

なく、こういう日に学童野球の試合が行われていた

ら心地よいだろうと思う天候でしたが、たくさんの

メンバーが卯辰山清掃・整備に励んでいただいたこ

とに感謝申し上げます。 

 先日は各都県におきまして甚大な災害が発生しま

した。金沢におきましても、新幹線が運休する被害も

ありました。これに対して国際協会からＬＣＩＦを

通して一人千円の支援金を頂きたいと思いますので

宜しくお願い致します。 

 また、金沢伏見ライオンズクラブの藏大介Ｌが国

際理事の候補として承認されました。我々と同じゾ

ーンでもありますので、一人三千円の協力金を宜し

くお願い致します。 

  

各種報告ＰＲ事項 

10 月 27 日、金沢マラソンが開催されました。当

クラブからは 20 名のメンバーに参加頂き、例年通り

完走賞の発行を行いました。当日は段取りが悪く、皆

様には終日座りっぱなし、立ちっぱなしで大変ご苦

労をかけた事を幹事会からもお詫びいたします。当

クラブから稲葉Ｌが見事に完走されました。来年は

多くのメンバーがエントリーされるようなので、多

数の完走者が出ることと思います。（幹事 Ｌ.北川淳） 

 11 月 3 日、卯辰山清掃・整備事業では 24 名の方

にご参加頂きました。本当にありがとうございまし

た。当日は天候を心配していましたが、気持ちの良い

天候になりまして 8 時からのスタートにもかかわら

ず、自主的に 7 時半ごろから皆さんに来ていただい

て大変きれいになり感謝しています。 

来春にも清掃を企画していますが、開催時間の希望

を挙手にて確認したところ多数を占めましたので開

催時間を 7 時から 9 時と致します。（地域環境委員長 

Ｌ松尾靖） 

 

ＣＮ60 周年記念特別委員会について、大会会長の桑

島Ｌより健康に注意しながら大役を努めさせて頂き

ます。ご協力よろしくお願い致しますと挨拶があり、

作田Ｌより組織の説明がありました。 

 
 

メンバースピーチでは「割烹たけし大将」の桂木健至

Ｌが「イエロー企業たけしのユニークな人材確保と

育成法」と題して講演されました。人材確保に対する

努力や、叱った後には必ず褒めてあげる育成法など

終始笑いの絶えない楽しいスピーチとなりました。

従業員に「大将みたいになりたい」と思われるように

いつも楽しく仕事をしていることを聞いて、とても

素晴らしい事と共感しました。 

 

記事・計画委員会 L.草野哲也

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

編集後記   

11月 17日(日)、第 7回ゴルフ部会を朱鷺の台カントリークラブにて開催、割烹わ田でふぐ鍋を囲んでの納

会にて今年 1年を締め括りました。見事に部会長の作田 L.が優勝され大量の松茸をゲット、この勢いも駆っ

て次年度も引続き部会長をお引受けいただくこととなりました。最後は贅沢に松茸も鍋で味わい楽しい納会

と相成りました。                               担当 L.浦田（東） 
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